

Zertifikat

Certificate



Zertifikat Nr. Certificate No.
S 60166283

Blatt Sheet
0001

Gültig ab
01.12.2022

Valid from
(day/mo/yr)

Ihr Zeichen Client Reference

Unser Zeichen Our Reference

Längstens gültig bis

Latest expiration date
(day/mo/yr)

0010-A.W.-DE224ITU 001 30.11.2027

Genehmigungsinhaber License Holder

Sedus Stoll Aktiengesellschaft
Christof-Stoll-Str. 1
79804 Dogern
Deutschland

Fertigungsstätte Manufacturing Plant

Sedus Stoll Aktiengesellschaft
Gewerbestr. 2
79804 Dogern
Deutschland

Prüfzeichen Test Mark



Geprüft nach Tested acc. to

DIN EN 1335-1/07.20
DIN EN 1335-2/04.19

**Zertifiziertes Produkt (Geräteidentifikation)
Certified Product (Product Identification)**

**Lizenzentgelte - Einheit
License Fee - Unit**

Bürostuhl

Büroarbeitsstuhl Modellreihe "open mind"

2

Sitzhöhe verstellbar mit Gasfeder (Sedo-Lift-Mechanik) von Samhonsa (SHS, Type SG, EN 16955, Klasse 4). Sitzmechanik aus Alu-Druckguss synchron verstellbar, optional mit zusätzlicher Sitzneigeverstellung, optional mit Schiebesitz. Vorspannung der Wippfeder über Drehgriff verstellbar, Mechanik in neun Positionen arretierbar. Sitzschale aus Kunststoff gepolstert und mit Stoff bezogen. Rückenlehnenrahmen aus Kunststoff mit Netzbespannung, optional mit Flachpolster. Rückenlehne optional mit höhenverstellbarer Lordose. Optional mit höhen- und neigungsverstellbarer Kopfstütze. Optional ohne oder mit 3D-Armlehnen, verstellbar in Höhe, Tiefe und drehbar. Armlehnenträger aus Kunststoff. Armlehnenauflagen aus Softtouch, optional mit Gelaufungen. Fußkreuz aus Aluminiumdruckguss mit 5 lastabhängig gebremsten Doppelrollen, Typ "H" oder "W" Ø 65 mm. Optional mit Counterfußkreuz mit Aufstiegshilfe.

Parent-ID: 43152

2

Dem Zertifikat liegt unsere Prüf- und Zertifizierungsordnung zugrunde. Produkt und Fertigungsstätte erfüllen § 20 des Produktsicherheitsgesetzes.

This certificate is based on our Testing and Certification Regulation. The provisions of §20 Product Safety Act are complied with.

TÜV Rheinland LGA Products GmbH, Tillystraße 2, 90431 Nürnberg

<http://www.tuv.com/safety> E-mail: markcheck@tuv.com
Fax: +49 221 806-3935

Ausstellungsdatum Date of Issue : 01.12.2022 (day/mo/yr)

Zertifizierungsstelle

K.-H. Heider

K.-H. Heider



Zertifikat

Certificate



Zertifikat Nr. Certificate No.
S 60166283

Blatt Sheet
0001

Gültig ab
01.12.2022

Valid from
(day/mo/yr)

Ihr Zeichen Client Reference

Unser Zeichen Our Reference

Längstens gültig bis

Latest expiration date
(day/mo/yr)

0010-A.W.-DE224ITU 001 30.11.2027

Genehmigungsinhaber License Holder

Sedus Stoll Aktiengesellschaft
Christof-Stoll-Str. 1
79804 Dogern
Deutschland

Fertigungsstätte Manufacturing Plant

Sedus Stoll Aktiengesellschaft
Gewerbestr. 2
79804 Dogern
Deutschland

Prüfzeichen Test Mark



Geprüft nach Tested acc. to

DIN EN 1335-1/07.20
DIN EN 1335-2/04.19

Zertifiziertes Produkt (Geräteidentifikation)
Certified Product (Product Identification)

Lizenzentgelte - Einheit
License Fee - Unit

Bürostuhl / Office Work Chair

Office Work Chair Model series "open mind"

2

Seat height adjustable with gas spring (Sedo-Lift-Mechanic) from Samhonsa (SHS, Type SG, EN 16955, Class 4). Seat mechanism made of die-cast aluminum, adjustable, optionally with additional forward seat adjustment, optional with sliding seat. Tension of the rocker spring by rotary handle adjustable, mechanics lockable in nine positions. Seashell made of plastic upholstered and covered with fabric. Backrest frame made of plastic with mesh cover optional with flat cushion. Backrest optionally with height-adjustable lordosis. Optionally with height and tilt adjustable headrest. Optionally without or with 3D armrests, adjustable in height, depth and rotatable. Armrest supports made of plastic. Softtouch armrest pads, optionally with gel pads. Five star base made of die-cast aluminum 5 load-braked dual castors, type "H" and "W" Ø 65 mm. Optionally with counter base with step up support.

Parent-ID: 43152

2

Dem Zertifikat liegt unsere Prüf- und Zertifizierungsordnung zugrunde. Die Anforderungen nach § 20 des Produktsicherheitsgesetzes sind erfüllt.

This certificate is based on our Testing and Certification Regulation. The provisions of §20 Product Safety Act are complied with.

TÜV Rheinland LGA Products GmbH, Tillystraße 2, 90431 Nürnberg

http://www.tuv.com/safety E-mail: markcheck@tuv.com
Fax: +49 221 806-3935

Ausstellungsdatum Date of Issue : 01.12.2022 (day/mo/yr)

Zertifizierungsstelle



K.-H. Heider

Übersetzung/Translation